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January 26, 2026
COPR UPDATE:

Language Proficiency Requirements Enhanced

The Canadian Organization of Paramedic Regulators (COPR) is pleased to announce that one of
the goals of the Paramedic Equivalency Assessment System Enhancement Project has been
achieved. Starting January 2026, COPR has updated its language proficiency requirements to
expand the list of accepted tests, aligning these with those recognized by Immigration, Refugees
and Citizenship Canada (IRCC).

This change supports internationally educated paramedics by providing greater flexibility and
consistency in meeting language requirements, helping to streamline the pathway to registration,
licensure, and certification in Canada.

Learn more at www.copr.ca.
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26 janvier 2026
MISE A JOUR DE LOCRP:

Exigences linguistiques améliorées

L'Organisation canadienne des régulateurs paramédicaux (OCRP) est heureuse d’annoncer
gu’un des objectifs du projet d’amélioration du systéme d'évaluation des équivalences
paramédicales a été atteint. A compter de janvier 2026, 'OCRP a mis a jour ses exigences en
matiére de compétence linguistique afin d’élargir la liste des tests acceptés, en I’harmonisant
avec ceux reconnus par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC).

Ce changement offre aux praticiens en soins paramédicaux formés a I'’étranger une plus grande
souplesse et une meilleure cohérence pour satisfaire aux exigences linguistiques, contribuant
ainsi a simplifier le processus d’inscription, d’autorisation d’exercer et de certification au Canada.

Pour en savoir plus : www.copr.ca.
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